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令和 5年度 岐阜県立岐阜城北高等学校 同窓会定期総会 （報告）  

 

見出しにつきまして下記の通りご報告いたします。 

記 

 日 時  令和 5年 11月 23日（木） 10時 

 場 所  岐阜県立岐阜城北高等学校 南舎 2階 3A教室  

 参加者  教職員含め 27名 

 内 容 

同窓会長挨拶 

  本日はご参加いただき誠にありがとうございます。少しずつ参加者も増えてきた中

でのコロナ禍により、また振り出しに戻ってしまいました。正直これだけご参加いた

だけるとは考えておりませんでしたので、大変うれしく思います。藍川高校の卒業生

の方もお越し頂き、重ねて感謝申し上げます。総会本来の形ではないかもしれません

が、この定期総会は学生時代を思い出し、懐かしんでいただくことも目的の一つと考

えておりますので、あえて会場を教室にさせていただきました。本日は学校行事も開

催されておりますので、総会の後はぜひ楽しんでいただきたいと思います。 

  学年幹事挨拶 

卒業生であればだれでも参加できる機会なので、懐かしい景色など楽しんでいただ

き、今日は学校の行事も開催され、食べ物や体験コーナーもあります。いろんな思い

出作りになれば幸いです。本日はご参加ありがとうございます。 

 

  学校長挨拶 

学校長の下平と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

私どもは同窓会にお招きいただく、参加させていただくといった立場であり、大変恐

縮ですがご挨拶と皆さまにお願いを含めてお話させていただきます。 

本日は、岐阜三田高、岐阜藍川高の同窓生の方も見えるということで、過去の歴史

を紐解いてみますと、昭和 53年岐阜藍川高校という学校を作ることが決まり、昭和

54年に第 1期生の入学式を迎えたという歴史がございます。次いで岐阜三田高校は昭

和 57年に第 1回の入学式を迎えております。いずれも当時体育館等がなく、中学校

の体育館を借りるなどして入学式を実施したということであります。  

岐阜城北高校は、岐阜藍川高校と岐阜三田高校が統合され、平成 16年からスター



トしており、今年でちょうど 20年になります。本校は、 至誠・進取・練磨 この 3

つの言葉が校訓になっています。 

至誠とは、何事も誠心誠意、心を尽くすこと、進取とは、字のごとく良いことを積

極的に進んで取り組んでいくこと、練磨とは、心身や技術の向上を目指し努力するこ

とを意味します。至誠、進取という部分は岐阜三田高校の校訓であり、練磨が岐阜藍

川高校の校訓です。元々岐阜藍川高校の校訓は、練磨・友愛という 2つでした。岐阜

城北高校はその中の 3つを取って、至誠・進取・練磨を校訓としております。では 4

つ目の友愛はどこへ行ったか、正門を入ると総合学科棟がありますが、その棟の名前

が友藍館となっております。愛の文字を藍川の藍にし、岐阜藍川高校の名前と校訓を

引継いでいくために名付けられたと聞いております。多くの皆さまの思いがあっての

校舎、学校が成り立っており、その思いを引き継ぎながら新しい時代を作っていかな

ければならない、という思いで今教育に当たっております。 

次にお願いです。この後事務長からも予算案の中で話が出るかと思いますが、今後

の活動や、新たな教育に対する費用の支出を同窓会にご協力をいただきたいというこ

とです。  

1つは、岐阜城北高校創立 20周年ということで記念誌を作成する費用、もう 1つ

は、 これからの新しい教育を目指していくための費用、例えば本校で学んだ知識、

技術をそこで終わりではなく、どのようにその知識、技術をビジネスの中に展開して

いくか、一歩も二歩も先を見据えた教育が今の世の中には必要であり、パソコンや

SNSの活用法、ドローンなどの機材を使用した広報による会社 PR方法や業務展開の方

法など、様々な教育に対する教材や機材を、同窓会費により購入させていただきた

い。後ほど事務長からもお話がありますので、ご承認いただければ、このような形で

使わせていただきたいと考えております。新しい学びを進めていくために是非ご協力

をお願いいたします。 

   

活動報告（同窓会長） 

令和 4年度定期総会   

書面開催 

令和 4年度同窓会入会式   

令和 5年 2月 28日（火）体育館にて 同窓会長欠席 挨拶文代読 

令和 4年度卒業証書授与式 

令和 5年 3月 1日（水）体育館にて 同窓会長欠席 

       令和 5年度幹事会 

         令和 5年 8月 26日（土）15時~ 友藍館ガイダンス室 10名参加 

   

会計報告（事務長） 

コロナ禍により特に活動もなく、また昨年は同窓会定期総会も書面開催であったた

め、例年通りで特別な支出は無し 



 

  会計監査報告（監査役員） 

   監査役員により、適正に処理されていることを報告 

 

予算案（事務長） 

 20周年事業、教育費用を盛り込んだ予算案に対し全会一致で承認されました 

 

  活動方針案（同窓会長） 

  今年度の同窓会入会式、卒業証書授与式には日程を調整し出席する予定 

  令和 6年度の同窓会幹事会を 8月最終土曜日開催 

  令和 6年度同窓会定期総会を 11月に実施 

 

  その他審議事項 

Q   今後の取り組みとして、様々な情報発信の中の一つとして、SNSを利用して同窓

会を PRするようなシステムを考えた方がよいのではないか。 

 

A   以前から相談はしてきましたが、学校として実施することではなく、同窓会とし

て運営していくものであり、学校内に同窓会としての事務所もない中では難しく、

個人情報の観点からも問題が多いため実現には至っていない。 

今後も継続審議していく。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇当日参加者への商品券配付 

    商品券 56枚配付 

    使用商品券 37枚（18,500円 同窓会会計より支出） 

 

 

 



▼総会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼同窓会参加者に配付した商品券 

 

商 品 券

￥５００ 
令和５年１１月２３日（木・祝） 当日のみ有効 

おつりはでませんのでご注意ください。 

店舗記入欄 

城北 Co-Market 


